

FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 7 TA 2024/2025

21711140 - NISWAH MUTHIAH

STATION	FEEDBACK
Endokrin	OK, sudah baik rasionalisasi terkait patogenesis yang perlu ditingkatkan.
Hematoinfeksi	Dx: ok. IC: belum tertulis. Prosedur: kalau mau transfusi menggunakan apa setnya? makro atau transfusi set? kenapa buka transfusi set? pre transfusi gunakan cairan apa? apakah benar RL?. sudah mengisi tabung set dengan 1/2 cairan, ujung infus (harusnya steril) tersentuh tangan tanpa sarung tangan. masih ada sisa udara di set (pastika dulu tidak ada buble ya), idebtifikasi lokasi yang akan di tusuk dulu baru desinfeksi ya, ini desinfeksi dulu baru pasang torniket. pasang torniket setelah identifikasi lokasi pasang kemudian pastikan lokasinya baru desinfeksi ya. berhasil menusuk dan darah keluar (yeyy). setelah dipasang langsung alirkan cairannya agar tidak terjadi sumbatan karena statis darah, jangan di tinggal nanti patah, kann bengkok, patah tu IV cateternya. fiksasi yang benar yang lurus ya jangan bengkok itu cuman ssatu dan bengkok lah jelas nanti flebitis looo malah tambah sakit infeksi pasiennya. Edukasi: apa yang perlu di pahami pasien terhadap infusnya? bagaimana pasien menjaga infusnya? edukasi kelanjutan terapi sudah dilakukan.
Integumentum	Anamnesis oke. deskripsi UKK oke. dx oke. terapi oke. rasionalisasi oke.
Muskuloskeletal	perhatikan teknik aseptik, banyalk berlatih mengenal dan menggunakan instrumen ya..
Neurobehavior	Anamnesis ya normatif saja, seperti melengkapi daftar pertanyaan tapi kurang kurang mengarah pada kemungkinan dd yg bisa, termasuk penggalian faktor risiko tidak tergali - px suhu harus nempel kulit bukan di luar baju, px thorak apalagi inspeksi, baju ya dibuka termasuk perkusi dan auskultasi - px abdomen sudah betul baju disingkap, tidak perlu sungkan dengan ps asalkan lege artis - px neurologis sudah baik, hanay kecepataannya perlu agak ditingkatkan nggih, baik sudah cuci tangan - dx baik - pilihan terapi obat sudah baik, kurang obat terkait keluhan utamanya dan dosis steroid kurang tepat - edukasi sudah cukup kurang terkait dirujuk ke siapa dan pemeriksaan lanjutan apa saja
Psikiatri	Ax : gali lg terkait gejala2 yg menyertai keluhan utamanya. hal yg memperberat dan meringankan. Interpretasi : sudah baik. Dx : DD : Tx : Alprazolam yaa bukan Alparzolam. Golongan SSRI juga diberikan ya mba. Dosis alprazolamnya benar, namun kali pemberiannya belum tepat. Nomeronya jadi salah karena jumlah kali pemberiannya juga belum sesuai.